

PEREDARAN PAKAIAN IMPOR BEKAS DI TANAH AIR

Calon pembeli memilih pakaian impor bekas di Pasar Panorama, Kota Bengkulu, Provinsi Bengkulu, Sabtu (1/4). Berdasarkan data Asosiasi Pertekstilan Indonesia jumlah peredaran pakaian impor bekas di Tanah Air selama tiga tahun terakhir mengalami kenaikan dari 24 ribu ton pada 2020 menjadi 27 ribu ton pada 2021 dan pada 2022 sebanyak 25 ribu ton.



FOTO: ANTARA



PULAUINTAN

General Contractor



PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

Pupuk Indonesia Siap Jadikan RI sebagai Hub Amonia Dunia

“Kita harus mendapatkan dukungan dari pemerintah, kita sudah berbicara tentang insentif subsidi karena ini adalah produk baru jadi kami membutuhkan dukungan dari pemerintah. Tapi ini adalah kunci dari kesuksesan ini,” ujar Gusrizal.

JAKARTA (IM) - PT Pupuk Indonesia (Persero) ingin menjadikan Indonesia sebagai hub dari pasar Ammonia dunia, sehingga Pupuk Indonesia serius untuk mengembangkan Ammonia hijau di Indonesia.

Direktur Pemasaran Pupuk Indonesia Gusrizal mengatakan guna menjadikan Indonesia sebagai hub dari pasar ammonia dunia, ada

beberapa hal yang harus dilakukan, di mana yang pertama dan yang paling penting adalah membangun Sumber Daya Manusia (SDM).

“Untuk mencapai target yang optimal, tentu perusahaan perlu memiliki SDM yang andal. Untuk itu, penguatan SDM perlu selaras dengan pengembangan sisi infrastruktur, pasar, dan komersilnya,” kata Gusrizal

dalam acara Pupuk Indonesia Clean Ammonia Forum (PICAF) seperti dikutip dari Antara, Minggu (2/4).

Gusrizal juga berharap, adanya dukungan dari pemerintah dengan memberi insentif mengingat pengembangan ammonia bersih atau clean ammonia juga merupakan bukti nyata untuk mendukung program transisi energi dari pemerintah untuk menuju Net Zero Emission di 2060.

“Kita harus mendapatkan dukungan dari pemerintah, kita sudah berbicara tentang insentif subsidi karena ini adalah produk baru jadi kami membutuhkan dukungan dari pemerintah. Tapi ini adalah kunci dari kesuksesan ini,” ujar Gusrizal.

General Manager of Methanol & Ammonia, Mitsui

& Co Ltd Konichi Asano mengatakan, Indonesia memiliki daya tarik sendiri bagi para investor untuk mengembangkan Clean Ammonia. Indonesia sudah memiliki rencana yang jelas dalam pengembangan Ammonia di tanah air.

Mengutip peta jalan Pupuk Indonesia, produksi ammonia biru mencapai 0,99 juta ton, ammonia biru mencapai 2,15 juta ton pada 2030. Sedangkan produksi ammonia abu-abu (bahan baku pupuk) sebesar 7 juta ton. Kemudian target produksi ammonia biru pada 2040 bertambah lagi menjadi 3,46 juta ton, ammonia hijau masih 0,99 juta ton, dan ammonia abu-abu 7 juta ton.

“Di Indonesia bukan saja hanya Ammonia biru tapi juga ammonia hijau meningkat-

kan kesempatan kita untuk berinvestasi dan saya rasa permintaan teruntuk Ammonia hijau dan biru akan meningkat apalagi di Asia dan tentunya secara global,” ucapnya.

Chief Technology Officer & Fuels Maersk McKinney Moller Center for Zero Carbon Shipping Denmark Torben Norgaard mengatakan, peluang untuk meraup pasar Ammonia dunia sangat besar. Asalkan, ada perbaikan dari sisi nilai rantai pasoknya. “Rantai nilai pasokan itu kemudian bisa akan mencapai skala yang diinginkan dan kemudian bisa mandiri dan berkompetensi dengan alternatif-alternatif,” ujar Norgaard. • dro

ID FOOD Impor 107.900 Ton Gula Kristal Putih dari 2 Negara

JAKARTA (IM) - ID FOOD tengah mengimpor 107.900 Gula Kristal Putih (GKP) dalam periode Maret hingga Mei 2023 untuk memenuhi kebutuhan stok pangan nasional menjelang Hari Besar Keagamaan Nasional (HBKN).

“Pagi hari ini (Sabtu) kita menyaksikan pembongkaran untuk gula pasir bagian dari penugasan yang diberikan pemerintah kepada ID FOOD untuk melakukan stabilisasi HBKN 2023. Dari penugasan, kami dapatkan totalnya 107.900 ton,” kata Direktur Utama ID FOOD Frans Marganda Tambunan dalam acara pembongkaran muat pengadaan gula di Tanjung Priok, Jakarta, Sabtu (1/4).

Dikutip dari Antara, Frans menjelaskan impor gula yang diterima Indonesia berasal dari Thailand dan India. Bekerja sama

dengan Badan Pangan Nasional (Bapanas), ID FOOD merealisasikan penugasan pemerintah untuk pengadaan gula tersebut secara bertahap. “Perdana 2 ribu ton, dan direncanakan sebelum lebaran akan datang lagi sebanyak 40 ribu ton,” ujar Frans.

Diungkapkan Frans, dari sejumlah 107.900 ribu ton, pengiriman dibagi ke tiga pelabuhan secara terpisah, yaitu Pelabuhan Belawan di Medan menerima 37.900 ton gula, Pelabuhan Tanjung Priok di Jakarta menerima 32.500 gula, serta Pelabuhan Tanjung Perak di Surabaya yang menerima 25.000 ton gula.

“Gula-gula ini distribusikan sesuai penugasan pemerintah, Bapanas dan Kemendag untuk kita segera diskusikan ke masyarakat harga gula eceran dan stabil,” ucap Frans. • dot



PEMERINTAH KOTA TANGERANG



Walikota Tangerang Arief R Wismansyah



Wakil Walikota Tangerang H Sachrudin

Bantu Ringankan Beban Masyarakat, Pemkot Serahkan 6.000 Paket Sembako

KOTA TANGERANG (IM) - Sebagai wujud kepedulian terhadap umat sekaligus upaya dalam membantu meringankan beban masyarakat yang membutuhkan di bulan Ramadan, Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang memberikan bantuan berupa 6.000 paket sembako yang dibagikan melalui 208 masjid di 13 kecamatan yang ada di wilayah Kota Tangerang, Jumat, (31/3).

Wali Kota Tangerang, H. Arief Wismansyah yang berkesempatan melaksanakan ibadah salat tarawih di Masjid Al-Mu'min, Kelurahan Panninggilan Utara, Kecamatan Ciledug, membagikan langsung bantuan berupa 28 paket sembako kepada para warga yang terdaftar dalam Pensasaran Percepatan Penghapusan Kemiskinan Ekstrem (P3KE).

“Pemerintah Kota Tangerang akan terus berkomitmen untuk mendorong kesejahteraan masyarakat serta terus berupaya untuk membantu meringankan beban masyarakat terutama masyarakat di sekitar kita yang membutuhkan. Karenanya saya harap di bulan yang penuh berkah ini, selain meningkatkan kualitas iman dan ketakwaan, kita juga dapat meningkatkan kepedulian sosial kita terhadap sesama,” harap Arief.

Selain membagikan paket sembako, Arief juga berkesempatan meresmikan Masjid Al-Mukmin sekaligus memberikan infaq sebesar Rp 10 juta un-



tuk dana Gotong Royong Pengentasan Persoalan Sosial Berbasis Masjid.

Sebagaimana diketahui gerakan gotong royong tersebut bertujuan untuk bersama-sama mengembangkan masjid atau tempat ibadah tidak hanya sebagai pusat kegiatan keagamaan namun juga sebagai pusat kegiatan pengentasan masalah sosial masyarakat di sekitar masjid atau tempat ibadah.

“Alhamdulillah setelah menunggu selama kurang lebih tiga tahun pembangunannya ya, akhirnya bisa diresmikan juga. Semoga masjid ini tidak hanya menjadi tempat ibadah, tetapi juga dapat menjadi pusat syiar Islam serta pusat peradaban umat. Yang nantinya dapat mendorong dan meningkatkan kualitas kehidupan masyarakat di sekitarnya. Karenanya tolong dijaga dan dimanfaatkan dengan sebaik-baiknya, agar kualitas ibadah juga dapat terus meningkat dan tentunya juga kepedulian sosialnya,” imbuh Wali Kota.

Sementara itu di tempat yang berbeda, Wakil Wali Kota Tangerang, H. Sachrudin juga berkesempatan menyerahkan bantuan berupa 30 paket sembako usai melaksanakan ibadah salat tarawih berjamaah di Masjid Ryadus Solihin RW.03 Kelurahan Pasir Jaya, Kecamatan Jatiwung.

“Semoga tidak berhenti di Ramadan saja, tapi bisa terus berkelanjutan,” pesan Sachrudin. • Adv